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「
同
意
で
き
る
」
方
の

主
な
自
由
記
載
意
見

①
無
投
票
選
挙
で
も
合
同
演
説

会
を
開
い
て
、
個
人
の
考
え
、

何
を
し
た
い
の
か
等
を
聞
い
て

判
断
し
た
い
。
町
民
に
顔
を
見

せ
て
ほ
し
い
し
、
議
員
の
モ
チ

ベ
ー
シ
ョ
ン
も
上
が
る
の
で
は

な
い
か
と
思
う
の
で
す
が
。
こ

れ
か
ら
も
町
の
顔
と
し
て
も
頑

張
っ
て
く
だ
さ
い
。

②
報
酬
を
２
万
円
と
言
わ
ず
、

ま
だ
値
上
げ
し
て
も
よ
い
と
思

い
ま
す
。
そ
れ
で
な
け
れ
ば
議

員
に
な
る
人
は
い
な
い
の
で
は

な
い
で
し
ょ
う
か
。

③
議
員
さ
ん
が
町
に
対
し
て
物

申
し
、
提
言
を
し
て
い
く
に
は
、

議
員
さ
ん
自
身
が
も
っ
と
勉
強

し
、
見
聞
を
広
め
て
、
自
ら
を

高
め
て
行
か
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
が
、
政
務
活
動
費
等
も
な
く

大
変
な
事
か
ら
、
少
し
で
も
報

酬
を
上
げ
、
活
動
し
や
す
く
す

る
べ
き
。
そ
の
代
わ
り
町
長
の

政
策
に
何
で
も
賛
成
す
る
の
で

は
な
く
、
良
否
を
ハ
ッ
キ
リ
表

明
す
る
議
員
で
あ
っ
て
ほ
し
い
。

④
町
の
収
入
と
照
ら
し
合
わ
せ

た
上
で
の
提
案
で
し
ょ
う
か
ら

賛
成
い
た
し
ま
す
。
議
員
の
な

り
手
が
少
な
い
と
い
う
こ
と
は
、

多
様
な
意
見
が
出
づ
ら
い
と
い

う
こ
と
に
な
り
ま
し
ょ
う
か
。

議
会
の
動
画
配
信
も
な
さ
れ
る

と
い
う
こ
と
で
す
の
で
期
待
し

て
い
ま
す
。
議
員
の
皆
様
、
ど

う
ぞ
健
康
に
留
意
さ
れ
ご
活
躍

く
だ
さ
い
ま
せ
。

⑤
議
員
の
活
動
内
容
を
見
る
と

２
万
円
上
げ
は
同
意
で
き
る
。

⑥
次
の
議
会
に
継
続
と
な
ら
な

い
よ
う
に
し
っ
か
り
決
め
て
他

の
事
に
も
議
員
活
動
し
て
ほ
し

い
。

⑦
い
つ
ま
で
報
酬
に
つ
い
て
話

し
て
い
る
の
か
？　
議
員
さ
ん

の
半
分
が
賛
成
し
て
い
た
ら
決

ま
る
の
で
は
な
い
か
。
さ
っ
さ

と
決
め
た
ら
い
い
。

⑧
人
口
減
少
と
高
齢
化
が
進
み

議
員
に
な
る
人
が
少
な
く
な
り

ま
し
た
。
議
員
と
し
て
魅
力
あ

る
待
遇
及
び
議
員
と
し
て
の
活

躍
を
期
待
し
ま
す
。

幌延町議会議員報酬検討特別委員会
委員長　無量谷　　　隆

　議会議員報酬検討特別委員会では、現在までの議会活動を整理検討し、議会活
動や議会改革を今後とも推進していくことを示した上で、また議員のなり手不足
解消策の一つとして、議員一律２万円の報酬値上げをしたいという議論が進んだ
ことから、議員報酬の値上げに同意いただけるかどうかを伺うためアンケートを
行いました。
　その結果、６割の方から増額に同意いただけるとのご回答をいただくことができました。その一方
で、現在の議会に対するご意見やご批判などもいただき、今後の議会活動を進めていく上でも大変参
考になるアンケートであったと感じています。
　お寄せいただいた自由記載意見につきましては、主なご意見を以下に掲載させていただきました。
本来であれば、全てのご意見に対して回答をすべきとは思いますが、委員会として統一の見解を示す
ことが難しいと判断したことから、これを踏まえた各委員の報酬に関する考え方を掲載することで、
回答に代えさせていただくこととしました。なお、私は委員の意見を集約する立場であることから、
考え方の掲載は差し控えさせていただきました。
　今後はこれらを基に12月議会定例会において報告することとして検討を進めてまいります。
　このたびは議員報酬に関するアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。
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